

Vision

Gutes Sehen für die Schweiz



Die Schweizerische Ophthalmologische Gesellschaft (SOG) vertritt die standespolitischen Interessen der in der Schweiz tätigen Augenärztinnen und Augenärzte und engagiert sich für eine qualitativ hochstehende Aus-, Weiter- und Fortbildung des Nachwuchses zum Wohle der Patientinnen und Patienten. Sie koordiniert die Zusammenarbeit mit nationalen und internationalen Verbänden, Fachgesellschaften, Berufsgruppen und Institutionen, fördert Forschung und Innovation auf dem Gebiet der Ophthalmologie und informiert die Öffentlichkeit zu aktuellen Gesundheitsthemen rund um die Augenheilkunde.

Mission

Wir behalten die Qualität im Auge



Die Schweizerische Ophthalmologische Gesellschaft (SOG) engagiert sich für beste Rahmenbedingungen für die in der Schweiz tätigen Augenärztinnen und Augenärzte und deren Patientinnen und Patienten. Hierbei sind konkrete Anliegen der Mitglieder, standespolitische Fragen sowie strategische Massnahmen zur Zukunftsgestaltung der SOG gleichermassen wichtig.